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No vigésimo nono dia do mês de janeiro de dois mil e vinte, às nove horas e quinze 1 

minutos, na Sala de Reuniões da Faculdade de Medicina, realizou-se a Reunião 2 

Ordinária do Colegiado da Faculdade de Medicina, sob a presidência do Professor 3 

Adauto Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes 4 

os Membros do Colegiado, signatários na lista de presença, em anexo. I) ORDEM DO 5 

DIA: 1) Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 27 de novembro de 2019. 6 

Após a leitura da ata, Professora Angela solicitou retificação na linha 58 para “o 7 

coordenador da LIGA poderia fornecer uma declaração digitalizada para os 8 

participantes, e para os ligantes a emissão do certificado pela PROEX”. A presidência 9 

colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 2) Aprovação do calendário 10 

para as reuniões do Colegiado de Unidade do ano de 2020. A presidência colocou 11 

em votação, sendo aprovado por unanimidade. 3) Aprovação do Pedido de 12 

Abertura do Edital 2020, do Curso de Pós-Graduação em Cirurgia Plástica Lato 13 

Sensu. Os membros do colegiado questionaram a legalidade de abertura de um curso 14 

de pós-graduação unicamente para um candidato estrangeiro. Após contato telefônico 15 

com Professor Antônio Sergio feito pelo professor Genilson, o mesmo informou que a 16 

Sociedade Brasileira de Cirurgia Plástica autorizou apenas a abertura de 1 vaga  que 17 

seria destinada ao médico residente do serviço. Diante disso, foi decidido que não 18 

haveria vaga para candidatos brasileiros. O colegiado decidiu que em caso da 19 

legalidade, deverá ser modificado o edital e realizada autorização ad referendum pela 20 

direção. 4) Aprovação da alteração de substituição de professor bolsista Plano de 21 

Trabalho Projeto 4050 - Curso de Pós-Graduação Lato Sensu de Cardiologia. 22 

Professor Eduardo Nani explicou a razão da substituição do professor. A presidência 23 

colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 5) Sobre Concursos nos 24 

departamentos. Professor Adauto disse que podemos demonstrar ao reitor as 25 

necessidades dos departamentos. Professora Angela disse que é importante aproveitar 26 

essa oportunidade que o reitor é médico, para tratar desse assunto. Professor Genilson 27 

disse que, em reunião com o reitor na companhia de vários professores do 28 
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departamento, o mesmo sugeriu que qualquer pleito diante da alteração de edital de 29 

concurso, visando qualificação diferente daquela de professor adjunto, a mesma 30 

deverá ser pleiteada diretamente ao CEPEx. Ficou decidido por esse colegiado que 31 

será redigido um documento, dando autonomia aos departamentos que compõem essa 32 

faculdade para decidir em qual nível de qualificação o concurso deverá ser realizado, 33 

ou seja, adjunto, assistente ou auxiliar, e que nesta reunião deveria constar a presença 34 

da Professora Rosa Leonora Salermo Soares, representante da Faculdade de Medicina 35 

no CEPEx. Professor Alair disse que na UFF há somente dois regimes: 20h e 40DE, e 36 

que o regime de 40h é exceção e o docente só pode permanecer por dois anos. 37 

Informou ainda que os professores ao pedirem redução para 40h, provavelmente terão 38 

dificuldade em voltar depois para o regime de 40DE, somente para 20h. O professor 39 

Genilson solicitou aprovação da ata do Departamento de Cirurgia Geral e 40 

Especializada (MCG), no que se refere mais especificamente aos concursos do referido 41 

departamento, especialmente às vagas relativas ao módulo de anestesiologia. Informou 42 

que, diante da solicitação de um médico do serviço de anestesiologia sobre a 43 

necessidade dos professores anestesistas prestarem assistência aos pacientes dentro 44 

do centro cirúrgico, e em virtude da redução drástica do número de médicos 45 

anestesistas em RJU e da EBESERH, esta demanda foi levada à reunião do MCG. 46 

Afirmou que na reunião plenária do MCG os professores anestesiologistas 47 

argumentaram que é obrigação da EBESERH a contratação de médicos para prover 48 

todas as necessidades do HUAP. Lembrou que o professor Tarcísio Rivello informou 49 

que foram rejeitadas pela Direção Geral da EBESERH todas as solicitações para 50 

preenchimento das vagas de anestesiologistas, uma vez que essa atividade essencial 51 

deveria ser partilhada entre professores e médicos. Professor Luiz Cláudio Santos de 52 

Souza Lima, oftalmologista, disse que anestesiar um paciente e simultaneamente 53 

lecionar para os alunos é um procedimento complexo, o que impediria o anestesista 54 

ensinar e cuidar do paciente, simultaneamente, o que foi questionado pelos outros 55 

membros do colegiado que alegaram que a maioria dos professores cirurgiões dessa 56 
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faculdade operam e ensinam ao mesmo tempo. O aluno Bernardo informou, todavia, 57 

que existem professores anestesistas dando aula em outros hospitais e realizam 58 

anestesia junto com os alunos da UFF. O colegiado decidiu que nos concursos para 59 

docentes: a) seja feita a solicitação para abertura de vagas, mesmo que esteja proibida 60 

a contratação; b) em relação a anestesiologia, que seja feita uma nova avaliação sobre 61 

a necessidade de abertura de concurso, considerando a decisão dos professores da 62 

anestesiologia de sair da assistência; c) sugeriu-se que seja realizada uma reunião dos 63 

professores da anestesiologia com o diretor da faculdade e chefe do departamento, 64 

para refletir sobre o que significa essa decisão da anestesiologia de se retirar da 65 

assistência. A presidência colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 6) 66 

Renovação do Contrato UFF 055/2015 com a FEC 3662 – Projeto Apoio a 67 

pesquisa do álcool perilico no tratamento de tumores cerebrais maligno. A 68 

presidência colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 7) Contrato 69 

entre os cursos lato, strictu sensu e de graduação, quando pertinente, entre os 70 

departamentos da Faculdade de Medicina e os hospitais privados. Professor 71 

Adauto disse que esses contratos devem ser assinados pelo reitor e não pelo diretor, e 72 

que se alguém tiver algum convênio que não tenha sido feito dentro do padrão, pode 73 

encaminhar à direção para que o contrato seja editado dentro das normas, e enviado à 74 

reitoria. A presidência colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 8) 75 

Congresso/ Seminário dos 95 anos da Faculdade de Medicina. Professor Genilson 76 

disse que as aulas serão suspensas nos dias 25 e 26 de junho, para que os alunos 77 

possam participar e cada departamento deve montar uma mesa e encaminhar para 78 

direção.  A presidência colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 9) 79 

Confirmação/ conferência dos dados da planilha do RAD entregues à 80 

Coordenação e prazo final de entrega para 2020. Professor Adauto pediu para que 81 

todos fiquem atentos aos prazos para entrega e que os departamentos confiram os 82 

dados. 10) Reunião com Superintendente do Hospital. Professor Adauto disse que 83 

os alunos tiveram uma reunião com a EBESERH. Ressalta que até a presente data não 84 



 

 

 

 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 
FACULDADE DE MEDICINA 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DA FACULDADE DE MEDICINA DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE, REALIZADA NO DIA VINTE E NOVE DE 

JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE. 
 

 

foi procurado para qualquer assunto relacionado à graduação. Comunica que será 85 

agendada uma reunião com o Superintendente, Chefes de Departamento e 86 

responsáveis de ensino da EBESERH. Professor Alair disse que o convênio firmado 87 

com a EBESERH, contempla o ensino e que essa reunião tem que ser no sentido de 88 

somar forças. Professor Adauto disse que a faculdade de medicina está primeiramente 89 

preocupada com a formação dos alunos, e o que nesse intuito quer saber qual 90 

colaboração atual do HUAP com a formação discente. 11) Internato obrigatório no 91 

Hospital Azevedo Lima. Professor Adauto pediu que os departamentos indiquem um 92 

professor para ir um dia na semana no Hospital Azevedo Lima, das 8 às 15 horas para 93 

supervisionar os alunos, controlar a frequência e representar a faculdade. Professora 94 

Karla questionou porque não se abre a emergência do HUAP então? Professor Adauto 95 

disse que esse convênio foi feito para que os alunos tenham prática na emergência. O 96 

aluno Bernardo disse que a EBESERH está fazendo o segundo plano diretor, e 97 

chamou os alunos do internato para reunião buscando ouvir seus anseios. O professor 98 

Adauto complementou dizendo que a Faculdade não foi chamada. 12) Solicitações 99 

feitas pela Faculdade de Medicina para os departamentos. Professor Adauto disse 100 

que está sendo feito o site da faculdade de medicina, e que foi encaminhado email para 101 

cada departamento para que informem os dados atualizados do corpo docente. 13) 102 

NDE / REMED. Prof. Alair disse que ao levar a proposta da REMED ao NDE, na hora 103 

da sua apresentação, a professora Cristiane teve que se ausentar, ficando a professora 104 

Sandra, como decana no NDE, que disse não querer discutir a proposta da REMED. 105 

Na semana seguinte, professor Alair disse que foi acusado de assédio moral pela 106 

professora Sandra, mas que  ele é que foi maltratado e a REMED desrespeitada. 107 

Professor Alair disse que a faculdade de medicina precisa decidir se vai continuar na 108 

reestruturação do currículo ou não. Professor Adauto disse que isso deve ser levado 109 

novamente ao NDE, pois não pode ser feito dessa forma. Professor Alair sugeriu que 110 

seja revisto a composição da REMED, o que foi acatado pela direção. 14) Aprovação 111 

do Pedido de Abertura do Edital 2020, do Curso de Pós-Graduação Lato Sensu 112 
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em Neurologia. A presidência colocou em votação, sendo aprovado por 113 

unanimidade. II) ASSUNTOS GERAIS: 1) Obra Faculdade de Medicina. Foi 114 

comentado que está em fase de recuperação estrutural e que terá, a partir do término 115 

desta etapa, a participação da Comissão de Obras da faculdade de Medicina junto com 116 

Engenheiro responsável. Às 12 horas e 36 minutos, nada mais havendo a tratar, o Senhor 117 

Presidente deu por encerrada a Reunião; e, para constar, eu Angélica Baggio Lago, Assistente 118 

em Administração, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo Presidente, Professor 119 

Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da Faculdade de Medicina. 120 
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